

# QUARTIERS

## La balle ovale du nord au sud

Pierre Massoubre, agent d'insertion du Comité est intervenu le vendredi 26 octobre de 13h à 16h au stade Jean Vareilles de Carmaux pour une initiation rugby avec les jeunes de l'AJC (l'Animation Jeunesse du Carmausin).

Un groupe de 15 jeunes âgés de 12 à 16 ans avec un niveau hétérogène, a pu, au travers de divers ateliers s'exercer au rugby : de l'apprentissage de la passe au ceinturé, puis d'un petit match à toucher, les jeunes ont pu montrer l'étendue de leur savoir rugbystique.

De son côté, Raiatua Mara, service civique du Comité a participé les 29 et 30 octobre à des actions dans le sud du département en collaboration avec le service jeunesse de Castres. Le premier jour à Lameilhé avec la MJC (la Maison des Jeunes et de la Culture) du Petit Train et le second à Laborde Basse avec la MJC de Villegoudou.

Au total une cinquantaine d'enfants ont joué au rugby : jeu de passe à 10, épervier et matchs à toucher. Ces séances ont aussi été encadrées par Cédric Rouanet (éducateur au C.O et animateur en centres de loisirs sur le bassin castrais) et Kevyn Laheurte (espoir du C.O).